

**Título: Emociones juveniles**

Éramos muy jóvenes y es increíble lo que hacíamos con tal de ver a los guapetones jugando rugby. Mucho frío e incluso lluvia, no nos detenían.

Todos los fines de semana había partidos. Como no existía iluminación en las canchas, los partidos debían terminar antes que oscureciera. Después nos juntábamos en el bar, a esperar que nos invitaran a comer algo o a jugar cacho.

Como nos latía el corazón, cuando en las fiestas de la noche, nos sacaban a bailar. Antes lógicamente todas preocupadas de que ponernos para vernos más estupendas.

Las fiestas empezaban temprano y después nos íbamos a dormir a las casas de las amigas, para comentar larga y detenidamente lo sucedido esa noche.

Si las paredes hablaran, cuantas historias contarían, tantas emociones juveniles.

Querido Prince of Wales Country Club, muchos son los momentos inolvidables vividos en ti.